

[Noticias:](#)
[Regional](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Deportes](#)
[Cultura y Espectáculos](#)
[Cien](#)


[RSS](#)

[E-mail](#)

[Twitter](#)

[Facebook](#)

Retratos de Familia con Cámara Estenopeica Gigante estará presente este domingo en Parque Cultural porteño

2 de noviembre de 2014



A contar de las 15:00 y hasta las 18:00 horas de mañana domingo, la fotógrafa Verónica Soto en asociación con Galería Leve instalará una Cámara Estenopeica Gigante (CEG) para realizar retratos de familia e impresión gratuita de una fotografía, previa inscripción con los organizadores del FIFV.

Bajo la asesoría académica de Verónica Soto, la itinerancia del CEG es un proyecto que un grupo de estudiantes de fotografía del Instituto Profesional Arcos Viña, viene realizando desde abril de este año, apoyados financieramente por el Ministerio de

Educación.

La CEG ha visitado hasta la fecha numerosas plazas, escuelas y liceos de las ciudades de la región de Valparaíso como Quilpué, Limache, Villa Alemana y Viña del Mar.

Su propósito es llevar al público común la experiencia de observar desde dentro de una cámara cómo se forma una imagen fotográfica. Todo esto es posible gracias a la una cámara fotográfica de tamaño gigante: de tres por tres metros, la que permite observar cómo se forma la imagen, además de alojar en su interior un laboratorio fotográfico químico que permite revelar fotos capturadas con la cámara.

Antes de abrir al público la experiencia de la Cámara Estenopeica Gigante, en el marco del Proyecto Galería Leve del CNCA, el domingo de 11:00 a 13:30 horas se compartirán experiencias y se realizarán retratos fotográficos digitales con las comunidades de los campamentos Mesana y Nuevo Amanecer, imprimiéndolos luego en el Laboratorio FIFV.